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说实话，我不是很看好信用卡业务员，不管是招行还是其他行。

因为做过的都知道，信用卡业务员其实本质上和快递专员没什么区别，都是体力活
。推销卡片你必须要跑遍各乡县，路上花的时间要远远比你跟客户打交道的时间多
。

信用卡不同于信贷，他的推销模式就要求他必须和客户合影，一些白金卡还必须得
和客户单位的门头合影。这就很压榨你的个人成长空间，包括时间和技能成长。

你个人的量肯定有限，一个月拼死拼活就只能办那么多张，你也不能招人，也因为
他们不能代合影。

我认识很多信用卡业务员，他们的收入跟网申卡的一些大渠道比差远了，真正能赚
钱的地方可能还来自于刷卡机和其他一些不是很上台面的收入这块。（信用卡业务
员确实有收入很高的，但他们的收入肯定不是来源于办信用卡）
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